

Nachwuchsexkursion der DPG nach Meißen 2011

Eine wichtige Aufgabe der Deutschen phytomedizinischen Gesellschaft ist die Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses in dem Bereich der Phytomedizin. Daher wurde es dem Nachwuchs auch in diesem Jahr ermöglicht sich im Rahmen einer Exkursion zu treffen und Institutionen und Unternehmen im Bereich der Phytomedizin kennenzulernen. In diesem Jahr nahmen 20 Nachwuchsmitglieder von insgesamt 8 verschiedenen Universitäten und Institutionen an der Exkursion teil.

Nach der gelungenen Fahrt nach Schweden im Jahre 2009 hat sich die Nachwuchsgruppe der DPG in diesem Jahr erneut entschlossen der Exkursion der Arbeitsgemeinschaft für Krankheitsbekämpfung und Resistenzzüchtung bei Getreide, Hülsenfrüchte und Raps anzuschließen.

Die Exkursion fand vom 26. – 28. Juni 2011 in der Region Meißen mit dem Schwerpunkt Züchtung und Veredelung statt. Als Ziele standen die Deutsche Saatveredlung AG, Syngenta Agro GmbH, das Bundessortenamt als auch das Sächsisches Landesamt für Umwelt und Landwirtschaft und Geologie auf dem Besichtigungsprogramm. Diese sorgfältige Auswahl der Exkursionsorte zeigte einen vielfältigen Eindruck der Arbeitsbereiche in der Pflanzenzucht auf. Durch das Kennenlernen der Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft kam es zu vielen angeregten Gesprächen, welche von den Nachwuchsmitgliedern sehr begrüßt wurden.

Die Exkursion war ein voller Erfolg mit vielen positiven Eindrücken und wir würden uns sehr freuen auch in Zukunft Nachwuchsmitglieder von vielen Universitäten und Institutionen an der Exkursion begrüßen zu dürfen.

Dem besonderem Dank gilt Prof. Dr. Backhaus und Prof. Dr. Zwerger für die Möglichkeit erneut an der Sommertagung der Arbeitsgemeinschaft teilnehmen zu dürfen und natürlich der DPG für Ihre finanzielle Unterstützung. Den Mitgliedern des Nachwuchsausschusses, Herrn Dr. Stenzel, Frau Dr. Leinhos und Dr. Hallmann danken wir für Ihre Unterstützung.



Um den Nachwuchsverteiler aktualisieren zu können bitten wir alle Mitglieder, welche keine Nachwuchsmitglieder mehr sind, dennoch aber regelmäßig emails erhalten den Nachwuchsvertretern eine kurze Nachricht zukommen zu lassen. Ebenso fordern wir alle Nachwuchsmitglieder auf, welche nicht im Nachwuchsverteiler sind auf uns ebenfalls eine Nachricht zukommen zu lassen.